

Téléthon 2023

Pour la seconde année consécutive, l'association du foyer rural a organisé le samedi 02 décembre 2023 avec le soutien de la municipalité un karaoké à la salle André Dubois à Asnières dans le cadre du téléthon 2023. Une trentaine de personnes ont répondu favorablement à l'invitation lancée sur différents canaux (mairie info, Facebook, l'Angérien, C.D.C.). C'est bien DÉSOLANT. Néanmoins, cela n'a pas empêché les participants de passer une belle soirée et de chanter sur des airs populaires des chansons Françaises. 365,50 € de dons ont été récoltés au cours de la soirée.



Noël des enfants à Asnières



Le vendredi 22 décembre 2023, le père Noël est venu au foyer rural rendre une petite visite aux enfants de l'école d'Asnières, comme il le fait depuis de nombreuses années. Au préalable, les enfants avaient profité d'un spectacle organisé par la troupe « Stellia pétille » de St Jean d'Angély sur le thème de la venue du père Noël. Dans son discours, M. le maire a tenu à remercier les membres de l'A.P.E. (Association des Parents d'Élèves) pour leur implication dans la vie communale, sans oublier l'équipe enseignante et le personnel qui oeuvrent au quotidien autour des enfants. Un goûter offert par la municipalité a ensuite été servi aux enfants, pendant que l'A.P.E. organisait son traditionnel marché de Noël qui a rencontré un vif succès avec les animations proposées (pêche à la ligne, maquillage, vente de pâtisseries, bibelots, buvette).

Signature protocole "participation citoyenne"

Le jeudi 11 janvier 2024, a été signé à la mairie d'Asnières-la-Giraud, le protocole de participation citoyenne, en présence de Mme. LAMOUR, Sous-Préfète de l'arrondissement de St Jean d'Angély, du Chef d'escadron JAVEL, commandant la compagnie de gendarmerie de St Jean d'Angély et de M. FERRU, maire. Les référents qui se sont portés volontaires (une dizaine) ont reçu à l'issue, une information afin qu'ils adoptent une attitude vigilante et solidaire, en vue d'informer la gendarmerie en cas de faits constatés.



Voeux à la population



Le samedi 20 janvier 2024, une centaine de personnes était présente à la salle André Dubois pour les traditionnels voeux de la municipalité ; dont certaines personnalités à savoir, Mme la sénatrice, M.le capitaine de gendarmerie, M. le président du souvenir Français, M.le curé de la paroisse et M.le maire honoraire. Dans son discours, M. FERRU a d'abord évoqué les divers travaux effectués en 2023, notamment ceux du bourg ; avant de mettre à l'honneur les personnes "aides à domicile" que l'on oublie souvent. Il a ensuite remercié Mmes. GUESDON (section marche), CAILLAUD (association du foyer rural) et M. RAYNARD (association chasse) pour avoir donné de leur temps bénévolement. Certains nouveaux résidents se sont présentés ; avant de terminer l'après-midi avec le partage de la galette des rois.